



RELACIÓN ENTRE CAUSAS DE ELECCIÓN DE CARRERA Y DESERCIÓN ESCOLAR EN LOS ALUMNOS DE LA LICENCIATURA EN ESTOMATOLOGÍA DEL C. I. Y E. S. EN EST. Y SAL.

Olga Leticia Fuchs Gómez¹, Noé Martínez de la Luz¹, María Guadalupe Raggi Cárdenas¹, Susana Soto Cruz¹ y Honorina Ruiz Estrada¹

¹ Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. letyfuchs@yahoo.com.mx

Las causas por las que los estudiantes abandonan sus estudios en el primer año de la carrera son múltiples y variadas, llegando a estar relacionadas por los motivos iniciales que tuvieron para elegir una profesión. Puede ser una mala o inexistente orientación vocacional previa o motivos familiares, sociales y personales de elección de carrera que lleva a los alumnos al abandono de su aprendizaje y formación como profesionistas. El presente estudio tiene como objetivo determinar la asociación entre los motivos socioculturales, familiares y personales de elección de carrera y deserción escolar de los estudiantes. En este estudio se incluyó un total de 120 alumnos, 76 (63%) mujeres y 44 (37%) hombres, con la edad promedio de 18 años. Para recolectar la información referida a las atribuciones causales para la elección de carrera, se utilizó como técnica la encuesta y el cuestionario de Abelaez et al (2004). Las preguntas están planteadas de forma cerrada con dos posibles respuestas: Sí o No. Como conclusión se tiene que los factores socioculturales de la elección a la carrera influyen de manera significativa al fenómeno de deserción en los alumnos de esta universidad. Los factores familiares de elección no son motivos suficientes que incidan en la decisión de abandonar la carrera. Agradecimiento: VIEP, PRODEP.